

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

وَلَا تَقُولُوا لِمَا تَصِفُ أَلْسِنَتُكُمُ الْكَذِبَ هَذَا حَلَالٌ وَهَذَا حَرَامٌ

لِتَقْتَرُوا عَلَى اللَّهِ الْكَذِبَ...

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

الْحَلَالُ بَيِّنٌ وَالْحَرَامُ بَيِّنٌ، وَبَيْنَهُمَا مُشَبَّهَاتٌ لَا يَعْلَمُهَا كَثِيرٌ

مِنَ النَّاسِ...

## LE PLUS GRAND OBSTACLE ENTRE ALLAH ET SON SERVITEUR : LE HARAM

### Chers musulmans !

Dans le verset que je viens de lire, Allah (s.w.t) nous dit : « **Ne dites pas au gré de vos caprices : “Ceci est licite, et ceci est illicite !”, en attribuant ainsi à Allah des mensonges...** »<sup>1</sup>

Dans le hadith que j'ai lu, notre Prophète (s.a.s) nous dit : « **Le halal est clair comme est évident le haram et entre les deux, il se trouve des choses qui suscitent le doute et que peu de gens connaissent. Aussi, celui qui se garde des choses douteuses a préservé sa religion et son honneur, car celui qui s'aventure dans les domaines du doute s'aventure, en fait, dans le haram.** »<sup>2</sup>

### Chers croyants !

En islam, toutes les paroles, les attitudes et les comportements autorisés sont désignés par le terme halal, qui signifie la catégorie des choses licites. A contrario, toutes les choses mauvaises et interdites sont qualifiées de haram, c'est-à-dire les choses illicites. L'autorité qui détermine la distinction entre ce qui est halal et ce qui est haram est Allah (j.j) et Son messageur Muhammad Mustafa (s.a.s). Nul autre n'est en droit de réduire ou d'étendre les limites du halal et haram selon ses idées et opinions. Dans notre religion, le cercle du halal est assez large, alors que le haram est limité.

### Honorables musulmans !

Le péché défini comme majeur par notre Créateur est le shirk, c'est-à-dire l'association. En aucun cas, le croyant ne doit mêler le shirk à sa foi. Il n'associe rien à Allah (s.w.t). Il accepte qu'Allah (j.j) seul détermine comment et de quelle manière il mener sa vie. Il est Son serviteur et ne cherche de l'aide qu'auprès de Lui.

Un autre péché majeur réside dans le fait de porter atteinte à la vie, aux biens, à l'honneur et à la dignité d'une personne. Selon notre religion, la vie humaine est sacrée et intouchable. Dans le Coran, il est dit que : « **Quiconque tue un être humain, est considéré comme le meurtrier de l'humanité toute entière.** »<sup>3</sup> Malgré cette norme universelle, les sionistes meurtriers commettent l'un des plus grands péchés à Gaza et à Rafah, en massacrant des innocents notamment des femmes, des enfants et des personnes âgées sous les yeux du monde entier. Toutefois, il ne faut pas oublier que la malédiction d'Allah (j.j), des anges et des opprimés qui sont brûlés vifs, s'abat sur les

opresseurs qui commettent le génocide, dans ce monde et dans l'au-delà. Et encore une fois, il ne faut pas oublier que la cruauté des oppresseurs ne fait que préparer leur propre fin. Le sort des tribus devenues rebelles rappelle toujours cette vérité. Ils seront certainement confrontés à cette vérité inévitable.

### Très chers croyants !

L'islam a fermé toutes les portes du gain injuste. Les pratiques illégitimes tels que le vol, la corruption, l'usure, la thésaurisation, le marché noir, qui enlèvent les bienfaits de la vie et portent atteinte à la paix et à la confiance, sont haram. Également, le viol du droit des personnes et des biens publics sont des grands péchés aux yeux d'Allah.

L'islam a interdit l'usure, qui est l'une des pires pratiques d'exploitation et d'oppression. L'usure ne peut être acceptée comme un échange. L'évolution et le changement des conditions de l'usure ne pourront jamais changer le fait que cet acte soit haram. A ce sujet, l'avertissement de notre Créateur est clair ; Il dit « **Ceux qui pratiquent l'usure se présenteront le jour de la Résurrection, comme des aliénés possédés par le démon et ce, pour avoir affirmé que l'usure est une forme de vente, alors qu'Allah a permis la vente et a interdit l'usure...** »<sup>4</sup>

L'alcool, les jeux d'argent et les drogues qui mettent en danger la santé et brisent les foyers sont tous haram. Tout acte qui perturbe la nature humaine, détruit les familles et les sociétés et menace l'avenir de l'humanité, comme l'adultère, la prostitution et la négation des genres, est haram. Les mauvaises habitudes telles que le mensonge, le commérage, la calomnie, la médisance et les soupçons malveillants, qui détruisent l'affection entre les personnes et la solidarité sociale, sont haram. Il ne faut pas ignorer que les choses haram dans la vie réelle, sont également haram dans le monde virtuel, tel que les réseaux sociaux.

### Mes chers frères et sœurs !

Malheureusement, nous vivons à une époque où d'une part la sensibilité au halal et au haram diminue, où d'autre part il y a une légitimisation et un encouragement à reproduire des choses haram et également une promotion de la transgression des limites de la vie privée. Dans ces moments-là, il est de notre devoir de suivre à la lettre les mesures du halal et haram établies par Allah (s.w.t) et Son messageur (s.a.s) et de sensibiliser notre famille et nos enfants à ces notions.

N'oublions pas que le haram est le plus grand obstacle entre Allah (j.j) et Son serviteur. Perdre la sensibilité au halal et au haram est le plus grand désastre pour l'individu et la société.

Je demande à Allah (j.j) de faire de nous et de nos générations futures des serviteurs sensibles au halal et au haram. Je souhaite la réussite à nos enfants qui passeront leurs examens ce week-end.

<sup>1</sup> An-Nahl, 16/116.

<sup>2</sup> Bukhârî, Îmân, 39.

<sup>3</sup> Al-Mâida, 5/32.

<sup>4</sup> Al-Baqara, 2/275.